

Zuerst die Arbeit und dann das Vergnügen

Tagesbericht Freitag, 28.07.23

Unser letzter offizieller Lagertag; bald ist es schon wieder vorbei. Nachdem am gestrigen Abend alle Kurse zünftig ihre bestandenen Prüfungen feiern konnten, geht es heute bereits an den Lagerabbau und an die Vorbereitungen für den Schlussabend.



Im **Kurs A & B** wurden bereits drei Zelte abgerissen und die anderen wurden zusammengefügt.



Tische, Bänke und Unterstände wurden demontiert, entnagelt und zurückgebracht oder verbrannt. Die restlichen Übersetzboote wurden vom **SF** noch fertig ausgewassert und geladen. Danach zogen sie sich zurück, da sie ja



schliesslich noch ihren Auftritt für den Schlussabend vorbereiten müssen.

Vom MatMag wurden diverse Aufgaben an die verschiedenen Kurse



abgegeben, wie z.B Schlauchboote, Velos, Übersetzboote oder andere Materialien abgeben. In der Küche werden Lebensmittel sortiert, das Znüni für den nächsten Tag vorbereitet und mit dem Zusammenräumen und Küchenputz begonnen. Das Kader ist fleissig an den Vorbereitungen für den Schlussabend mit PowerPoint-Präsentation, Diashow, Vorbereitungen der Preise der Wettkämpfe, verschiedene Reden und vieles mehr. Die Gewinner der Wettkämpfe bekamen einen Kranz und auch die verschiedenen bestandenen Prüfungen wurden dementsprechend ausgezeichnet.



Trotz den vielen Vorbereitungen haben wir uns alle auf diesen Abend gefreut und den schönsten Momenten der letzten zehn Tagen zu reflektieren. Dank allen Teilnehmern und Leitern ist es ein unvergessliches Lager entstanden.